



HOJA INFORMATIVA

Alianza de las Américas: Promover el crecimiento inclusivo por medio del espíritu empresarial

La **Alianza para la Prosperidad Económica en las Américas** es una asociación regional diseñada para aprovechar el increíble potencial económico de las Américas y hacer del Hemisferio Occidental la región más competitiva del mundo. Apoyar a las nuevas empresas en los países de la Alianza de las Américas con formación y acceso a capital será una parte fundamental de este esfuerzo, aprovechando la innovación y el espíritu empresarial como poderosas herramientas para crear una prosperidad duradera.

El grupo de trabajo sobre iniciativa empresarial se asociará con inversores de capital riesgo y otros inversores para desarrollar la capacidad y el rendimiento empresariales en la región, incluidos los de las comunidades marginadas y vulnerables, con el fin de fomentar la innovación y la creación de empleo que den lugar a un crecimiento amplio, inclusivo y sostenible.

Red de padrinos inversores



Aceleradores regionales



Liderada por el programa de innovación de Uruguay (Uruguay Innovation Hub, UIH), la Red de inversionistas padrinos de la Alianza de las Américas desarrollará una plataforma digital y convocará eventos presenciales diseñados para reunir a padrinos inversionistas de todos los países de la Alianza de las Américas, facilitando las conexiones para empresas emergentes y de alto impacto en toda la región. Este programa creará oportunidades para que los inversionistas apoyen a los emprendedores que participan en los programas regionales de aceleración de APEP, así como a otras empresas emergentes seleccionadas de tecnología profunda, tecnología ecológica y biotecnología que ofrezcan soluciones innovadoras para los mayores desafíos de la humanidad y del planeta.

El programa “Accelerate Women Entrepreneurs” (ACWE, Programa de aceleración para mujeres empresarias), financiado por Global Affairs Canada (agencia canadiense de asuntos mundiales) e implementado por el laboratorio empresarial del Banco Interamericano de Desarrollo “BID Lab” en colaboración con la Escuela Thunderbird de Gestión Global de la Universidad Estatal de Arizona, proporcionará capacitación y apoyo a pequeñas y medianas empresas dirigidas por mujeres. Beneficiará directamente a 450 mujeres empresarias de varios países de la Alianza de las Américas, al apoyar la mejora del rendimiento empresarial de las mujeres, su capacidad para participar en cadenas de valor y la ampliación de sus negocios.

El programa de aceleración “CATALYZE APEP”, financiado por USAID e implementado por Palladium, aprovechará las organizaciones locales y regionales de apoyo a las empresas para proporcionar capacitación a medida y otro tipo de apoyo. La actividad pretende beneficiar directamente a unas 300 empresas de impacto en diez países de la Alianza de las Américas, mejorando sus conocimientos y habilidades, así como su capacidad para acceder a la inversión, los mercados y las redes de contactos que necesitan para crecer, crear empleo, ser más productivas y tener mayor efecto.